

Sistema financiero sostenible

Quizás para muchos no sea uno de los temas principales en los que los bancos deban centrarse, pero lo cierto es que ante un mundo cambiante y que cada vez trabaja más en cuidar el medio ambiente, más vale que todos pongan un ojo ahí.



Jorge Arce



Gabriel Yorio

En Acapulco, varios banqueros coincidieron en la importancia de que las empresas que hoy reciben financiamiento sin que estén en el escrutinio y el ojo público sobre las prácticas bajo los criterios ESG que aplican, deben poner ya las “barbas a remojar”.

Como bien dijo **Jorge Arce**, presidente del Consejo de Administración y director general del Grupo Financiero HSBC, hay que proveer a los clientes de la banca, empresas principalmente, de herramientas para facilitarles su transición donde ellos ya tienen un programa de autodiagnóstico de su desempeño ESG y puedan tomar mejores decisiones informadas; de

MONEDA EN EL AIRE

Jeanette Leyva Reus

@LeyvaReus



lo contrario, que se vayan preparando para no ser objeto de crédito.

Es un tema tan relevante en el mundo financiero, que el subsecretario **Gabriel Yorio**, quien llegó directo a Acapulco desde Washington, firmó un acuerdo con la Agencia Francesa de Desarrollo para que con los bancos mexicanos se trabaje para desarrollar un *hub* financiero sostenible, que pueda ayudar a la movilización de los recursos financieros hacia un país más incluyente y responsable.

Las acciones son diversas, no hay banco de los llamados del G7 que no esté trabajando en el tema, desde un BBVA que lleva **Eduardo Osuna** y que se ha enfocado también en temas sostenibles ligados al financiamiento que otorgan, hasta tener –desde hace muchos años– una sede que sea totalmente amigable con el medio ambiente; o un Mifel, que lleva **Daniel Becker**, en cuyo nicho de mercado ha trabajado para reducir las emisiones de carbono, así como financiar empresas que estén alineadas en ese camino, todos sin excepción han trabajado en el tema.

Y es que el sistema financiero, en especial, la banca, juega un papel clave para financiar esa transición y cumplir las metas del país en materia climática y de desarrollo sostenible; es más, en corto, algunos directivos, han reconocido que Pemex, por ejemplo, tiene mucho que trabajar en eso, y aunque sea uno de los negocios por momentos más rentables para las instituciones financieras, no descartan irle cerrando la llave del financiamiento por el poco trabajo que hace por reducir la contaminación que genera. ¿Será?